

## Billard: Raimund Kluske siegt

**BENRATH** (RP) Als einziger Spieler des Billard-Club (BC) Colours Düsseldorf hatte sich Raimund Kluske am Sonntag auf den Weg zum 8-Ball-Turnier des PBVM nach Gummersbach gemacht.

Die weite Anreise ins Bergische lohnte sich für den Verbandsligaspieler: Nach sechs Siegen in sechs Spielen hatte Kluske alle Spieler des 28 Mann starken Teilnehmerfeldes hinter sich gelassen. Nach vier weiteren Siegen stand Kluske im Halbfinale. Dort bezwang er Lokalmatador Tobias Fugmann (BSV Gummersbach) mit 5:3. Im Endspiel stand er Jugoslav Lovric, einem weiteren Spieler des BSV Gummersbach, gegenüber.

Dieser hatte sich nach einer Niederlage gegen den Düsseldorfer über die Verliererseite ins Halbfinale gespielt und dort mit einem 5:4 über Mitfavorit Marco Schmitt (1. PBC St. Augustin) ins Finale gekämpft.

Dort gelang dem Düsseldorfer Verbandsligaspieler der sechste Streich des Tages. Ein 5:4 brachte ihm den Turniersieg.